



Aix-Libris : rencontre avec Manon Fargetton

publié le 11/06/2018 - mis à jour le 18/06/2018

Les élèves de 5F ont rencontré vendredi 8 juin dans le cadre du salon littéraire Aix-Libris, l'auteur de littérature jeunesse Manon Fargetton.

Compte-rendu de la journée :

Vendredi 8 juin, nous avons pris le bus à 8h40 au collège pour nous rendre à Fouras. A l'embarcadère de la Pointe de la Fumée, nous avons pris le bateau à 10 heures, pour aller sur l'île d'Aix. Nous étions installés à l'arrière, avec une vue spectaculaire sur la mer et le sillage du bateau.

La traversée a duré vingt minutes. Le Pierre Loti, qui a une capacité de 500 passagers, permet aussi de ravitailler les habitants de l'île d'Aix.

Quand nous sommes arrivés au Centre nautique pour rencontrer Manon Fargetton, nous étions impatients de la voir. Quand elle est arrivée, nous étions déjà assis. Esteban lui a présenté les romans sur lesquels nous avons travaillé : « *'Quand vient la vague'*, *'Anthony, à 5 minutes près'* et *'Robin, à la dernière seconde'*. Angèle et Juline ont offert un album photos à Manon (ce cadeau contenait les photos des lieux d'un de ses romans). Ensuite, nous lui avons posé quinze questions que nous avons préparées à l'avance. Puis Maylis et Célia lui ont présenté une playlist inspirée du roman *'Quand vient la vague'*. Manon Fargetton était souriante, agréable, elle a beaucoup aimé ce qu'on lui a proposé. Cette rencontre a été formidable !

A midi 15, nous avons déjeuné à l'ombre d'un grand arbre. Nous avons mangé le pique-nique de la cantine, sauf un élève externe qui avait apporté le sien. Nous sommes ensuite allés digérer sur la plage. Certains ont joué à lancer des cailloux dans la mer, d'autres ont même réussi à sortir de l'eau un petit tronc d'arbre !

Nous avons commencé le jeu de piste à 13h30. La classe a été divisée en 3 groupes, l'un avec Mme Touchard, l'autre avec Mme Le Bodic, et le 3è avec Isabelle. Les 3 groupes ne sont pas partis en même temps, il y avait 10 minutes de décalage entre chaque départ. On devait trouver, grâce à des indices cachés dans des tubes à bouchon bleu tout au long du parcours, le nom d'un auteur présent au salon du livre et le titre d'un de ses romans. Durant le jeu de piste, on a vu plusieurs monuments comme les 2 phares, le tunnel de Gaillard, l'Hôtel Napoléon (le musée de l'île d'Aix), l'église et le monument aux morts. On s'est promené près des remparts. Ce parcours dans l'enceinte d'Aix nous a permis de découvrir l'île.

Après le jeu de piste, nous sommes allés sur la plage de l'Anse de la Croix, à l'ouest de l'île. Nous avons eu l'autorisation d'entrer dans l'eau jusqu'aux genoux. Esteban est tombé à l'eau, ce qui nous a fait beaucoup rire ! Certains ont fait des ricochets, d'autres sont restés sur le sable. 30 minutes plus tard, nous sommes allés sous le tivolì où se tenait le salon du livre, 'Aix-libris', pour faire dédicacer nos livres. Malheureusement il y avait beaucoup de monde. Nous avons dû laisser nos romans pour que Manon Fargetton les dédicace plus tard. Nous avons pu la prendre en photos.

En attendant de prendre le bateau, nous avons pu tester le 'murmurophone' qui est une structure constituée de tubes en plastique qui nous permettaient de nous entendre parler et raconter des histoires. C'était drôle.

A 16 heures, nous avons repris le bateau sur lequel nous étions cette fois-ci installés à l'avant, contrairement à l'aller. Nous sommes arrivés à 16h20 au port de Fouras, d'où nous avons pris le bus. Nous sommes arrivés au collège à 17h05.

Cette journée nous a permis de rencontrer un auteur, Manon Fargetton, que nous avons bien aimée, et de découvrir l'île d'Aix, par un très beau temps.

Portfolio



